



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen · Bezirksrathaus · 50996 Köln

Gleichlautend

Herrn Bezirksbürgermeister
Mike Homann
Hauptstraße 85

50996 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0263/2019

Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	

Ergänzungsantrag zu AN/0203/2019: Ausweichatelier für Künstler der Wachsfabrik

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, folgenden Ergänzungsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 25. Februar 2019 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für die Künstler der Wachsfabrik, die von der Kündigung zum April betroffen sind, Räumlichkeiten zu finden sind, die als Ateliers genutzt werden können. Diese Räumlichkeiten sollten langfristig zur Verfügung stehen und für die Künstler wie auch die Besucher gut erreichbar sein.

Darüber hinaus wird die Verwaltungbeauftragt, weiterhin und vertieft Wege und Möglichkeiten auszuloten und zu beschreiten, die dem Fuhrwerkswaage Kunstraum einen zukunftssicheren Verbleib am jetzigen Standort sichern.

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen wird regelmäßig über den Sachstand informiert.

Begründung:

CDU Köln • Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen
Bezirksrathaus • Hauptstraße 85 • 50996 Köln • E-Mail: CDU-BV2@stadt-koeln.de
Zimmer 118 – Telefon: (02 21) 221-92305 Fax: (02 21) 221-92302



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

Die im Stadtbezirk ansässige Kunst und Kultur hat einen schweren Stand. Dennoch gibt es immer wieder neue Initiativen (z.B. Halle Zollstock), die sich mit viel Engagement zu etablieren versuchen. Umso wichtiger ist es, vorhandene Strukturen zu unterstützen und zu stabilisieren.

Einige Künstler sind von einer Kündigung in der Wachsfabrik bedroht. Sollte es zu keiner Einigung mit dem Vermieter kommen, kann die Verwaltung die Künstler und Anwohner damit unterstützen, neue Räumlichkeiten zu finden.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Schykowski

gez. Aengenvoort